
 

 

２月も明日で終わります。３学期は本当に早く過ぎ去っていくように感じます。 

さて来週、３月４日（火）・５日（水）は公立高校A日程の検査実施日

です。多くの３年生が受検します。高校入試は、新たなステージに進むた

めの大切な一歩です。この試験を受けることで、自分の学力や能力を確認

し、将来について考え、可能性を広げるチャンスとしてほしいと思います。

自分自身としっかりと向き合い、受験勉強を通じて、目標に向かって努力

し、困難や試練を乗り越える力を身に付けほしいと思います。受験勉強は、

将来への一歩を踏み出す貴重な機会であり、その過程で培った努力や精神

力は、これからの人生のさまざまな場面で役立つと思います。私も昼休みや放課後等を利用して面

接練習にも立ち会っていますが、３年生の一生懸命さが本当に伝わってきます。３年生の皆さん、

焦りや不安を感じることがあると思いますが、あと４日間、今自分ができるベストを尽くしてくだ

さい。自分に自信を持って、そして背筋を伸ばし頑張ってください。 

１・２年生は同じ日に３学期の期末テストになります。１年の歩みを本当に早く感じているので

はないでしょうか。今の学年で最後となる期末テストに全力で取り組んでほしいと思います。４月

からは、１年生は２年生へ、２年生はいよいよ最上級生となります。期

末テストの点数も大切ですが、勉強への取り組み方、学習する過程を大

切にし、次の学年につなげてください。テスト期間はあと少しですが、

土・日の時間を上手に活用し、しっかり勉強した成果を成績として残せ

ることを楽しみにしています。ガンバレ！  

１年生が、２月２２日（土）に、四万十市観光振興連絡会議が主催する「四万十川花紀行　菜の

花まつり」（期間：２/22～３/9）に参加しました。今年度は菜の花まつりの初日に参加させていた

だき、多くの人に、生徒たちが企画したプロジェクトに参加いただきました。当日まで、プロジェ

クトの企画をチームで練り合い、具同小学校や具同保育所

にも協力いただきリハーサルも行いました。内容を見直し

たり、修正したりしながら、人を呼び込むプロジェクトを

成功できるよう取り組んでいました。今回の活動で、生徒

が得たものも多かったようです。協力いただいた、市役

所・地域の皆様、ありがとうございました。 

【生徒の感想です】 

 　僕は初めて、自分たちで企画し準備をしてみて、簡単だと思っていましたが、実際に景品を作って

リハーサルをすると、風が強くて景品が飛んでいったり、この景品をもらって、本当に喜ばれるか、

盛り上がるのか、と言われ、景品を改良しなくてはいけなくなったりしました。お客さんのことを考

えなければいけないことや、その準備の時に、みんなと協力してやることの大切さを学びました。
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２（日）　四万十市スポーツ賞表彰式（しまんとぴあ　10:00～） 
４（火）　期末テスト（１、２年生）　公立高校入試Ａ日程 

５（水）　期末テスト（１、２年生）　公立高校入試Ａ日程　 
職員会　交通指導　市 P 連役員会（19:00～） 

６（木）　読み聞かせ 
７（金）　お別れ遠足（３年生）　専門部会 

１０（月）　つどい　３年生を送る会 
１１（火）　卒業式準備 
１２（水）　卒業式 （９：３０開式） 
１３（木）　公立高校入試Ａ日程合格発表　 
１４（金）　公立高校入試Ｂ日程出願開始（～１７日） 
１８（火）　公立高校入試Ｂ日程志願先変更期間（当日 17:00 まで） 
１９（水）　公立高校入試 B 日程　校内研修（14:00～）※生徒は給食後下校 
　　　　　　國學院大學　杉田　洋　教授　来校　 
２１（金）　交通指導 
２３（日）　はるいろコンサート（吹奏楽部：中村西中体育館） 
２４（月）　修了式　離任式（午前中で放課・給食なし）　　公立高校入試Ｂ日程合格発表 
２５（火）　企画委員会　ＰＴＡ執行部会

 ２・３ヶ月間、菜の花まつりに向けて、沢山の準備をしてきて、難しかったこともあったけど、今

日、たくさんの人に喜んでもらえたので、とても嬉しかったです。今日は風が強くてシールなどが飛

ばされ、慌ただしい時もあったけど、みんながお客さんに教えたり

協力できていたのでいいなと思いました。リハーサルで保育園に行

って分かったことや、改善点が見つかったので、直して今日を迎え

たので、けっこう進みが早かったし、見本を見せながら教えること

もできました。長い時間をかけて作ってきたものをお客さんに「あ

りがとう」と言ってもらえてすごく嬉しかったです。

 菜の花祭りを盛り上げるために、企画や準備をしてみて、上手くいかなかったところなどが少しは

あったけど、だいたいは上手くいったと思います。僕はお客さんと一緒に「蛇紋岩」を探したりして

たので、たくさんの人とふれ合うことができました。準備は「これで足りるのか」や「どんなことを

したら喜んでくれる」のかなどを考え、企画を進めることができました。このプロジェクトでは、お

客さんへの接客の仕方や、四万十市の良さなどを学ぶことができました。個人的には、お客さんと話

すことが多かったので、コミュニケーション力などが少しついたのかなと思いました。

期末テスト終了後より、部活動の放課後の練習

時間が延長されます。６時３０分終了・下校で

す。バスの時間も６時４５分出発となります。


